

Les Young Boys de Berne se sont imposés lors de la 8e journée de la super League Suisse face à Lugano (3-0), avec notamment un doulé de Jean-Pierre Nsamé.

L'attaquant Camerounais totalise déjà 10 buts et 3 passes décisives cette saison (toute compétition confondue).

Après une décevante saison à Venise, en Serie A, Jean Pierre Nsame a retrouvé ses sensations et ne rêve désormais que d'une seule chose : Jouer le mondial 2022. « **Nous sommes des joueurs, nous avons tous cette compétition en tête et nous travaillons pour.** Si j'ai l'opportunité de la faire, bien sûr que je la ferai. Mais ce n'est pas moi qui décide», a récemment déclaré Jean-Pierre Nsamé, dans les propos relayés par ParlonsFoot237.

Aujourd'hui, le joueur de 28 ans brûle d'envie de retourner dans la tanière. En 2021, Jean Pierre Nsame avait dit ne pas être prêt à jouer en sélection camerounaise pour la simple raison qu'il s'occupe de sa fille.

Il fait partie des 36 joueurs présélectionnés par le sélectionneur Rigobert Song pour les matchs amicaux du Cameroun contre l'Ouzbékistan et la Corée du Sud, respectivement les 23 et 27 septembre 2022.